

Die FCB-Supportervereinigung

Auf Initiative von Guido Frick gründeten einige gleichgesinnte Balzner Fussballfreunde im Herbst 1970 die Supporter-Vereinigung.

Im Sommer des gleichen Jahres hatte der FC Balzers erstmals in seiner Geschichte den Sprung in die 2. Liga geschafft. Diese Tatsache bewog die Gründer, dem Verein durch eine Vereinigung der Fussballfreunde zusätzliche Mittel zur Verfügung zu stellen.

Waren es in der Anfangszeit noch relativ wenige Personen, die sich in dieser Vereinigung zusammenfanden, so hat sich die Zahl der Mitglieder im Laufe der Jahre stark erhöht. Als im Jahre 1976 dem Balzner Fussball-Club der Sprung in die 1. Liga glückte, nahm die Mitgliederzahl nochmals sprunghaft zu. Zur Zeit zählt die Supporter-Vereinigung etwa 150 Mitglieder. Es wäre erfreulich, wenn viele weitere Fussballfreunde das 50. Wiegenfest des FC Balzers zum Anlass nähmen, die Bestrebungen der Supporter zu unterstützen, und der Vorstand eine Reihe neuer Mitglieder in der Vereinigung begrüßen dürfte.